



Pièces	6 Pièces
Superficie	214 m²
Référence	2894977
Prix	1 390 000 €

Le Bouscat

Maison à vendre (33110)

Au Bouscat, cette superbe maison d'architecte neuve, livrée en Juin 2024, vous séduira par ses prestations de qualité et sa configuration résolument familiale. En retrait de rue, sur une parcelle de plus de 400 m², cette maison non mitoyenne se compose au rez-de-chaussée d'une entrée, un beau salon séjour avec une cuisine ouverte équipée de plain-pied sur le jardin et la piscine chauffée exposés sud, une chambre, une salle d'eau, un cellier et un garage. A l'étage se trouvent une suite parentale avec dressing et salle d'eau, 3 chambres, une salle de bain, une 2ème salle d'eau et un bureau. Vous ...

In Bouscat, this superb new architect-designed house, delivered in June 2024, will seduce you with its quality services and its resolutely family configuration. Set back from the street, on a plot of over 400 m², this detached house consists on the ground floor of an entrance hall, a beautiful living room with an open fitted kitchen on the same level as the garden and the swimming pool. heated facing south, a bedroom, a bathroom, a storeroom and a garage. Upstairs are a master suite with dressing room and shower room, 3 bedrooms, a bathroom, a 2nd shower room and an office. You will be ...

REGARD SUR BORDEAUX

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr